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市役所川之江庁舎閉庁式3/30

　長きにわたり旧川之江市と四国中央市の市政発展を

見届けてきた川之江庁舎が、老朽化のため取り壊され

ることとなり、感謝と別れの意を込めて閉庁式が挙行

されました。閉庁式では、川之江高等学校吹奏楽部の

演奏が式典に花を添え、大勢の来場者らは、川之江庁

舎での思い出を語り合いながら、別れを惜しみました。

世界ジュニアゴルフ選手権出場報告会4/17

　篠原和樹くん（川之江小学校 5 年生）が、世界ジュニ

アゴルフ選手権日本代表選抜西日本決勝大会（9-10 歳

男子の部）で優勝し、7 月にアメリカのサンディエゴで

開催される世界選手権への出場を報告するため、市長を

表敬訪問しました。篠原市長は「自分の納得できるゴル

フができるよう頑張ってください」と激励しました。

川之江ふれあい交流センター竣工式4/19

　川之江公民館や川之江児童館などの機能を集約し、

川之江地域のコミュニティの連携拠点として業務を開

始した、川之江ふれあい交流センターの竣工式が開催

されました。式典で篠原市長は「同センターを中心とし、

地域のつながり、絆が強化されるよう大いに期待して

います」と述べました。

翠波高原菜の花まつり4/22

　晴れ渡る青空のもと、約 15 万本の菜の花に包まれた

会場では、今年もさまざまな催しが行われました。R
り ん

!N

さんのミュージックライブでは、澄んだ歌声が高原に

響き渡り、観客を魅了しました。市内外から訪れた多

くの家族連れなどは、甘い香りの漂う花園で、楽しい

時間を過ごしていました。

海上自衛隊掃海艇
「つのしま」「なおしま」一般公開

　自衛隊の活動を広く伝えようと、海上自衛隊の掃海

艇「つのしま」「なおしま」が三島川之江港 4 号岸壁で

一般公開されました。2 艇は世界最大級の木造掃海艇

で、艦内を訪れた見学者らは、隊員の説明を聞きながら、

操舵ハンドルなどの装備品をはじめ、壁や床などの木

の感触を確かめていました。

　松柏小学校で、四国中央市交通安全母の会（西川康

子会長）から新入学の 1 年生に、交通安全お守りが贈ら

れました。これは、子どもの交通事故防止と交通安全に

対する心がけを強く持って学校生活が送れるようにと願

い、同会が毎年実施しています。心を込めて作られたお

守りは、市内全小学校の新入生にも贈られました。

新入学児童交通安全お守り贈呈式4/10
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金生川と銅山川で稚鮎を放流5/10・17

　金生川で銅山川鮎釣りクラブと国際ソロプチミスト

イースト愛媛による、また銅山川で銅山川漁業組合に

よる稚鮎の放流事業が行われました。金生川では市内

の園児ら約 260 人がバケツに入った 10 ㎝ほどの稚鮎を

「元気に大きくなってね」と声をかけながら川岸に並ん

で放流し、生き生きと泳ぐ稚鮎に手を振っていました。

第 40 回みしま子どもの祭典5/3

　5 月 5 日から 11 日までの児童福祉週間に合わせ、み

しま児童センターで開催されました。この催しは、子

どもの健やかな成長を願って毎年開催されており、訪

れた約 400 人の家族連れなどは、輪投げやボウリング

をしたり、そうめん流しやフランクフルトを食べたり

して、楽しい時間を過ごしていました。

イモヅル植え交流体験学習

　食育・食農教育及び異世代交流を目的に、土居高等

学校南農場で行われました。小林保育園の園児らは、

高校生のお兄さんお姉さんに手ほどきを受け、丁寧に

イモヅルを植え、大きく育てと手ですくった水をかけ

ていきました。なお、育った芋は、秋に園児たちの手

で収穫される予定です。

5/1学校給食米田植え体験会4/28

　地域における「食」と「農」の再生と定着を推進す

るため、土居町津根の長津干拓で実施されました。参

加した市内の小学生や保護者ら約 300 人は、学校給食

米「うまそだち」の苗を、泥だらけになりながらも、1

本ずつ丁寧に植えていき、豊かな実りに期待を込めて

いました。

こどもフェスティバル5/3

　川之江ふれあい交流センターで開催され、館内には

ナイロンこいのぼりなどの工作遊びのほか、妊婦・出産・

育児グッズのリユースコーナーなどが設けられました。

同センターでは初めての開催でしたが、木の香りが漂

う新築の会場内は、子どもたちの笑顔と歓声であふれ

ていました。

「金生幼稚園」「三島幼稚園」
花まつり贈呈式5/8

　市役所で認定こども園金生幼稚園と認定こども園三

島幼稚園による花まつり贈呈式が行われました。両園

では毎年、お釈迦様の誕生を祝って花まつりを行って

おり、花束と甘茶を贈呈するため、市長を表敬訪問し

ました。園児らにはお返しとして「しこちゅ～」から

お土産が渡されました。

金生幼稚園三島幼稚園 金生川 銅山川
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四国中央市長

篠 原  実
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　感性と想像力を最大限に引き出す環境を作るため、長

津保育園で行われました。園児らは、本市出身の芸術

士・長谷川隆子さんと一緒に、約 2,000 個の紙コップで

タワー作りなどを体験しました。紙コップで作ったスク

リーンに映像を投影すると、園児らは「キラキラしてる」

と歓声を上げていました。

保育園芸術士派遣事業5/11

　川之江体育館で開催され、県下 162 人の中学生が参

加しました。正しい技術の普及を目指し、指導者からは、

立ち技・寝技などの技術指導や柔道についての講義が

行われ、「柔道の強さだけでなく、あいさつや礼儀を重

んじる最高の柔道家を目指してください」と熱い言葉

が伝えられました。

全日本柔道連盟柔道教室5/12

四国中央掃除に学ぶ会による
トイレ清掃活動5/13

　四国中央掃除に学ぶ会（毛利久美子代表）が、三島

公園こども広場でトイレ清掃活動を行いました。同会

は、「トイレ掃除で心も美しく」をテーマに、市内小中

学校で児童・生徒や保護者たちと一緒にトイレ掃除の

実習をしたり、毎年春の桜まつり前に川之江城山公園

のトイレ清掃を行ったりしています。この日は、市内

外から参加した 12 人がそれぞれの役割を決め、心を込

めてトイレ掃除に取り組みました。

テーマ

新宮霧の森


